
 

 

 

 

ATA Nº 680 

Aos dez dias do mês de junho de 2020, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro Cultural, 

reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Silvio João Balista e secretariada pela 

Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores Clovis Batistella, Odemar 

Antônio Soletti, Ivonei Zanetti, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal Mora, Elaine Moreira do 

Amaral e Sidinei Rossetto. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão Ordinária 

e na sequência solicitou ao colega Clovis para que motivasse uma oração. O Senhor Presidente solicitou a 

Secretária da Mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes 

documentos: Ata nº 679 da Sessão Ordinária do dia 27 de maio de 2020; Indicação nº 13/2020, de 

autoria da Bancada do PDT; Indicação nº 14/2020 de autoria das Bancadas do PP e PT; Indicação 

nº 15/2020 de autoria das Bancadas do PP e PT; Pedido de informações nº 02/2020 de autoria da 

Bancada do PDT. Em seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador 

inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELLA, que saudou a todos e comentou que na última semana  o pessoal  

da Rua Salete Pasqualotto pediram que ele fosse lá falar com eles e eles falaram que a rua só tinha nome, 

mas não tinha sido aprovada a lei e por isso ela não podia ser asfaltada segundo eles falaram. São quatro 

famílias e na hora estavam em seis pessoas. Disse que iria verificar se isso era possível não sabia como 

estava esse caso. Disse que foi ver e já existe uma lei, a lei municipal número 768 de 26 de fevereiro de 2010 

onde foi denominada como Rua Salete Pasqualotto. Disse ao Presidente que teríamos que ver e conversar 

com eles e falou que estão chateados, pois disseram que a rua deles não existe, mas já foi aprovada a lei 

desde 2010. Comunicou que suas contas relativas ao exercício de 2019, quando foi presidente, foram 

aprovadas pelo TCE. Disse que não foi um trabalho seu, mas de todos. Foi um trabalho em conjunto. Disse 

que no ano passado foram feitas algumas obras, não foram obras grandes, como a reforma do palco, a 

aquisição do data show e algumas coisas que foram adquiridas, mas sempre se pode correr alguma risco, ou 

alguma pendencia, mas bem tranquilo. Agradeceu a cada um pelo apoio e pela ajuda.  A segunda oradora 

inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos e colocou-se favorável as 

indicações. Referiu-se aos recursos federais que foram destinados aos municípios para o uso nas medidas 

de combate ao coronavirus. Conforme a nota técnica número 36 de 2020 da confederação nacional dos 

municípios que esses recursos sejam utilizados em medidas de combate ao coronavirus. De acordo com o 

que determina os órgãos de saúde o nosso município não confirmou casos de covid e esperamos que com 

os bons serviços públicos e aplicações corretas dos recursos e a colaboração de toda a população possamos 

enfrentar com eficiência essa pandemia. A terceira oradora inscrita é a Vereadora BELONI TEREZINHA 

MARTINS DAL MORA, que saudou a todos e comentou que esteve nesta semana, visitando a unidade de 

saúde, para entender um pouco como estão sendo realizados os atendimentos emergenciais na unidade e 

também conhecer as instalações para o atendimento do covid 19. Quero primeiramente agradecer a equipe 

que me recebeu e disponibilizou seu tempo me acompanhando e sanando as minhas dúvidas. Disse para a 

população barra-fundense que os atendimentos emergenciais estão sendo feitos, segundo o Dr Vinícios e o 

secretário da saúde Volnei, mas sempre ressaltando que entrem em contato via telefone primeiro, para evitar 

aglomerações. Conversamos também, a respeito da preocupação com futuras contaminações, tendo em vista 

o grande número de pessoas contaminadas nos municípios vizinhos. Segundo o Dr Vinícios que possui um 

conhecimento maior na área, até por trabalhar em outros hospitais e na Samu, a contaminação no município  



 

 

 

 

é inevitável. No entanto devemos estar alertas para a flexibilização do distanciamento social, até porque nosso 

município é cortado por uma rodovia, o que facilita a entrada do vírus, portanto tem que ter cuidado com essa 

flexibilização. Reportou-se a uma entrevista dada pelo Prefeito Municipal no dia 29 de maio, na Rádio Sarandi. 

Na ocasião, estava acompanhando o programa e entre outros assuntos abordados, falava-se sobre verbas, 

obras e outros assuntos administrativos.  Na oportunidade o Prefeito falou que em 2017 recebeu a prefeitura 

municipal, com uma dívida referente ao 13º salário dos servidores e com muitos processos trabalhistas para 

pagar. Isto me chamou a atenção, porque na época, como foi feito o consenso e acompanhei o processo, 

percebi nesta fala do prefeito a omissão da verdade. Em sua fala ele esqueceu de dizer que recebeu a dívida 

da folha do 13º, mas também recebeu o valor para quitar a dívida depositado na conta do município. Sobre 

as dívidas dos processos trabalhistas, todos nós sabemos que os processos não dependem da vontade do 

prefeito e sim de quando a justiça determina o pagamento. Assim como ele recebeu processos pra pagar, 

com certeza também deixará para a próxima administração alguns para serem pagos. E nós sabemos que só 

um processo que está tramitando hoje, pode gerar uma indenização de mais de um milhão de reais. Estou 

trazendo este assunto porque entendo que, quando usamos os meios de comunicação, devemos ter o cuidado 

para não omitir os fatos, para evitar a distorção da verdade. O quarto orador inscrito é o Vereador IVONEI 

ZANETTI, que saudou a todos e colocou-se favorável as indicações. Reportou-se sobre a indicação da 

Bancada do PDT pedindo se possível seguir com a ajuda das cestas básicas. Acha uma coisa boa.  Se o 

município tem condições e puder ajudar as pessoas que tem necessidades, porque não ajudar, tem que ajudar 

sim. É totalmente favorável e tem certeza que suas colegas de bancada também são favoráveis. Quanto ao 

pedido de informações de quem recebeu, vocês viram que foi pedido para mandarem a resposta para a 

Câmara, muita gente pergunta quem recebeu e quem não recebeu. Somos vereadores e temos que estar 

informados para dar uma resposta as pessoas que perguntam. Não é para mim e nem para as colegas, é para 

todos. Acha que é uma coisa transparente, é uma coisa que todo o mundo pode saber. Tomara que o 

município consiga cada vez ajudar mais as nossas pessoas mais necessitadas do nosso município. E como 

falou o colega Clóvis primeiro, que Deus abençoe o nosso município, que esse covid não venha a prejudicar 

com doenças, as vezes perdendo um amigo, um parente, um familiar que a gente torce que isso não aconteça 

nunca. O Vereador Silvio solicitou ao Vice-presidente Clovis que assumisse a condução dos trabalhos para 

que o mesmo pudesse se pronunciar. O Vice-presidente Clovis assumiu os trabalhos e passou a palavra ao 

oitavo orador inscrito, o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a todos e disse que coloca-se 

totalmente favorável as indicações. Quanto a indicação número 14 de autoria das Bancadas do PP e PT disse 

que era um sonho antigo e agora vamos ver se colocamos em prática e para isso irão falar com os técnicos 

que temos no município para ver quais as espécies que mais se adaptam ao Rio Da Várzea e vamos tentar 

fazer um repovoamento de alevinos de peixes pensando nas nossas gerações futuras. Fez uma indicação 

verbal para que sejam adquiridas mudas de árvores nativas para plantar nas encostas dos rios. Que se 

distribuam para os agricultores e quem tiver interesse. Quanto a indicação das paradas de ônibus, elas se 

fazem necessárias em alguns pontos, com algumas mudanças de pontos que terão que ser executadas no 

futuro, a exemplo no Bairro Navegantes que devido a construção da Igreja futura, aquela parada de ônibus 

vai ter que ser substituída e relocada para outro local, que seja de melhor acesso, que seja seguro para as 

crianças embarcarem e desembarcarem, então totalmente favorável a essas indicações. Essa semana ficou 

feliz por mais uma conquista no nosso município, que foi a aquisição de um veículo com recursos cem por 

cento próprios de economia de gestão, um automóvel no valor de R$ 71.200,00 que vai atender a secretaria  



 

 

 

 

da saúde, para casos especiais, oncológicos, casos de pessoas que fazem hemodiálise, enfim que dependem 

de um transporte mais rápido e acessível, pessoas quando viajam mais sozinhas. Fica feliz de ver que várias 

ações estão sendo tomadas sempre na continuidade para buscarmos dias melhores. Também segue o 

britamento nas estradas, devido ao mau tempo paralisou-se um pouquinho, mas está seguindo, está sendo 

feito. Parabenizou a Secretaria de Obras, está sendo feita a ligação Linha Carijo a Linha Cabrito por onde foi 

feita a galeria nova de concreto, então em mais alguns dias será concluído lá. O Vereador Silvio reassumiu 

os trabalhos e passou a palavra a nona oradora inscrita, a Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, 

que saudou a todos e colocou-se favorável as indicações, todas elas vem ao encontro dos desejos e 

necessidades para dar mais segurança para o nosso povo, bem como na preservação do meio ambiente, pois 

é um rio bem significativo para o nosso município.  Também gostaria da falar sobre os investimentos que o 

prefeito está fazendo em nosso município. É muito importante a aplicação de recursos próprios nas nossas 

escolas, hoje em dia com a falta de segurança que temos com as nossas crianças, principalmente crianças 

em idade escolar e vê que o prefeito colocou nessas duas escolas municipais que temos, onze câmeras de 

vídeo monitoramento. Essas câmeras vão ficar vigiando vinte e quatro horas, durante o período letivo, como 

também no espaço onde não existe atividades nas escolas. Quatro foram instalados na Emei, Escola 

Municipal de educação infantil e sete na Escola de ensino fundamental Barra Funda. Onde foi colocado essas 

câmeras de vídeo monitoramento são espaços de uso coletivo, como pátio, refeitório e quadra e o objetivo 

principal é a tranquilidade na segurança dos alunos, bem como dos professores e funcionários que ali estão 

trabalhando. Elas vêm para monitoração das escolas durante vinte e quatro horas do dia. Comentou também 

sobre a campanha de apoio ao comércio local. Se ouviu falar muito que o prefeito compra fora do município, 

mas a compra que o prefeito precisa fazer, precisa passar por processo licitatório e as vezes os nossos 

produtores daqui eles não conseguem colocar um preço de um fornecedor maior, então essa é a causa que 

muitas vezes o prefeito ter que comprar em outras localidades, por questões de licitação. Na sequência o 

senhor presidente passou a ORDEM DO DIA: Ata nº 679 da Sessão Ordinária do dia 27 de maio de 2020. Em 

discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. O pedido de informações e as indicações as 

consideramos aprovadas. Na sequencia o Senhor Presidente passou as EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Silvio disse que concorda plenamente com o colega Ivonei quando disse que tem que haver 

transparência. Disse que é uma proposta desse governo desde o início e com certeza essa resposta virá. 

Quanto a indicação feita pela Bancada do PDT, disse que bom que se tenha recurso e se possa ajudar 

realmente a todos os que necessitam. Deixou esse complemento a sua fala. Não havendo mais oradores 

a se manifestar e nem matéria a apreciar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e convidou 

para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 24 de junho de 2020 às 18.30 horas. Estão 

encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.   


